



Liebe Bayernparteimitglieder und Bayernpartei Freunde,

die Nachricht vom Tod von Peter Holzner hat uns zutiefst berührt.

Peter wurde am 19. März 1927 in Neugaden geboren.

Er feierte am 08. Juni 2020 seine Diamantene Hochzeit mit seiner Frau Hildegard die er in der Pfarrkirche St. Georgen kirchlich geheiratet hatte.

Mit ihr hatte er fünf Kinder. Seine Söhne Peter, Konrad, Hubert und Anderl sowie eine Ziehtochter Mechthild.

Ein schwerer Schicksalsschlag war der Verlust seines verunglückten Sohnes Konrad .

Viel Freude bereiteten ihm seine Enkel und Urenkel.

Peter trat am 28. April 1983 der Bayernpartei bei und setzte sich bis zum Schluss für die Belangen der Bayernpartei ein.

Am 1. Mai 1990 zog er in den Traunsteiner Kreistag ein und blieb 18 Jahre in verschiedenen Ausschüssen tatkräftig, gestalterisch und mit vollem Einsatz dabei.

Schwerpunkt seiner politischen Arbeit war die Natur, Kultur und Landwirtschaft.

Im Kreistag war Peter Partei- und Fraktionsübergreifend geschätzt und anerkannt.

Peter, das Urgestein der Bayernpartei, unterstützte den Ortsverein dahingehend, dass der Einzug in den Traunreuter Stadtrat mit unseren Stadträten Stephan Mirbeth und Markus Schupfner erstmals geklappt hat.

Bei der konstituierenden Kreistagssitzung 2002 nahm er als ältester im Kreistag dem frisch gewählten Landrat Hermann Steinmaßl den Amtseid ab.

Das Ehrenzeichen vom bayerischen Ministerpräsidenten hat Peter Holzner sen. für seine Verdienste und sein Engagement für das Ehrenamt erhalten.

Die Trauerfeier fand am 08. Dezember in der Irsinger Kirche statt. Es war eine würdige Trauerfeier mit musikalischer Umrahmung. Die vielen Vereine , für die sich Peter eingesetzt hatte, sprachen am offenen Grab Dankesworte. Leider konnte kein Leichenmahl wegen der Covidregelungen stattfinden. Peter hätte sich sicherlich sehr darüber gefreut.

Sein Sohn Anderl berichtete, dass er kurz vor seinem Tod noch einen Rehbock erlegen konnte und genöß seine große Leidenschaft des Kartenspiels. Die Jägerschaft feierte noch vor kurzem Peters 70-jährige Mitgliedschaft.

Wir werden Peter immer in Ehren halten und seine großartigen Verdienste nie vergessen!